

## ESCORTE DU SAINT-VIATIQUE



A l'occasion du Congrès Eucharistique de Vienne, on s'est plu à rappeler quels admirables exemples de foi et de piété ont donnés, en escortant le saint Viatique, les membres de la famille régnante d'Autriche. Parmi ces faits, plusieurs sont bien connus; celui que nous voulons raconter ici l'est peut-être moins.

La scène que nous allons décrire se passait, il y a une cinquantaine d'année, au château de Ebenzweier, situé près du joli lac de Gmünden, résidence favorite de l'archiduc Maximilien, grand-maître de l'ordre teutonique.

Parmi les domestiques du château se trouvait une petite bergère du nom de Joséphine. Sa demeure était l'étable; quelques planches seulement la séparaient de son cher troupeau.

Or, un matin, la petite bergère ne se montra pas et lorsqu'on pénétra dans sa chambre, on la trouva au lit gravement malade.

Le lendemain, il y avait grande réception au château; l'archiduc donnait un dîner auquel avait été invité l'aumônier, un père rédemptoriste. Pendant le repas, la conversation vint à tomber sur la maladie de la petite bergère.

— C'est demain que je dois lui porter le saint Viatique, fit l'aumônier; mais pour arriver jusqu'à sa pauvre demeure, il faudra traverser toute l'étable.